

## MEDIENMITTEILUNG

### Kantonsspital Olten: neuer Leiter Stoffwechselzentrum gewählt

Solothurn, 14. Dezember 2021 – **PD Dr. med. Thomas Züger wurde zum neuen Chefarzt Endokrinologie, Diabetologie und klinische Ernährung am Kantonsspital Olten (KSO) gewählt. Er wird per 1. Mai 2022 die Leitung des erfolgreichen Stoffwechselzentrums von Prof. Dr. med. Gottfried Rudofsky übernehmen, der sich nach acht Jahren in der soH entschieden hat, eine Praxis für Endokrinologie und Diabetologie in der Region zu übernehmen.**

Der aus Appenzell Ausserrhoden stammende PD Dr. med. Thomas Züger entschied sich nach der Matura in Trogen (AR) für das Studium der Humanmedizin an der Universität Bern, das er 2009 mit der Promotion abschloss. Sein Interesse an seinen Fachgebieten zeigte Thomas Züger bereits bei der Wahl seiner Weiterbildungsassistenzen innerhalb der Insel Gruppe AG in Bern. 2016 erwarb er den Facharzttitel für Allgemeine Innere Medizin, 2018 dann zusätzlich noch jenen für Endokrinologie und Diabetologie. Seit 2018 ist er als Oberarzt der Universitätsklinik für Diabetologie, Endokrinologie, Ernährungsmedizin und Metabolismus am Universitätsspital Bern tätig. Um den Führungsteil seiner neuen Aufgabe am KSO optimal ausfüllen zu können, schloss Thomas Züger eine relevante Weiterbildung an der Berner Fachhochschule ab.

Parallel zu seiner klinischen Tätigkeit setzte er seine wissenschaftliche Tätigkeit fort und wurde 2021 von der Medizinischen Fakultät der Universität Bern habilitiert. Während seiner Habilitationszeit sammelte Thomas Züger eine grosse Erfahrung im Studentenunterricht, betreute diverse Master- und Doktorarbeiten und verfasste über 20 wissenschaftliche Arbeiten (peer-reviewed) und war Partner bei vom Schweizer Nationalfonds (SNF) geförderten Projekten. Neben seiner Tätigkeit am Universitätsspital Bern arbeitete er zudem als wissenschaftlicher Mitarbeiter in der Abteilung Management, Technologie und Ökonomie an der ETH Zürich.

Seine bereits grosse Erfahrung im Unterrichten wird die Attraktivität des von PD Dr. med. Lukas Zimmerli geführten Departements für Innere Medizin am KSO für Medizinstudierende sowie Assistenzärztinnen und -ärzte weiter erhöhen.

Thomas Züger ist schliesslich Mitglied der Schweizer Gesellschaft für Endokrinologie und Diabetologie, der Schweizer Ärztesellschaften und Vorstandsmitglied bei der Beratungssektion Diabetes Schweiz.

Die Spitalleitung des KSO freut sich, mit Thomas Züger einen klinisch erfahrenen und wissenschaftlich aktiven neuen Chefarzt für die Leitung des Stoffwechselzentrums am KSO gewonnen zu haben, mit dem ein nahtloser Übergang von Gottfried Rudofsky gewährleistet wird. Unter der Federführung von Gottfried Rudofsky war das Stoffwechselzentrum 2016 in Betrieb gegangen.

Patientinnen und Patienten, die an Fettleibigkeit, in der Fachsprache als Adipositas bezeichnet, oder Diabetes erkrankt sind, werden dort von diversen Fachspezialistinnen und -spezialisten behandelt: Diabetologen, Chirurgen, Ernährungs- und Diabetesfachberaterinnen und Psychiater. Sie bieten den Patientinnen und Patienten eine effiziente Versorgung unter einem Dach im Stoffwechselzentrum.

Die Spitalleitung dankt Gottfried Rudofsky für seine engagierte Aufbauarbeit. Das Stoffwechselzentrum ist heute der Anbieter in der Region für Stoffwechselerkrankungen. Gottfried Rudofsky hat sich entschieden, in der Region eine niedergelassene Praxis zu übernehmen, sodass die Versorgung der Bevölkerung in Zukunft auf mehreren Schultern liegen wird. Die Praxis von Gottfried Rudofsky und das Stoffwechselzentrum KSO werden in Zukunft eng miteinander zusammenarbeiten.

*Weitere Auskünfte: Sandra Lambroia Groux, Direktorin Kantonsspital Olten, T 062 311 41 42*